Pressestelle, Montag, 5. November 2007



## Belästigung durch Stalking

Am 7. November, 19:00 Uhr, referiert im Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses Friederike Stierhof vom Landeskriminalamt zum Thema Stalking.

Der Gesetzgeber hat ein eindeutiges Zeichen gesetzt: Stalking ist keine Privatsache, sondern strafwürdiges Unrecht. Damit sind Belästigungen und Psychoterror in Form von hartnäckigem Nachstellen, Telefonanrufen und E-Mails strafbar. Ziel des Fachvortrages ist es, Auskunft über Zahlen, Daten, Fakten sowie die Folgen von Stalking, die strafrechtlichen Aspekte, den Umgang der Polizei mit Tätern und Opfern von Stalking sowie Verhaltens-Tipps zu geben. Der Vortrag richtet sich an alle Interessierten - ob Betroffene oder beruflich damit befasste Fachleute. Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit dem Büro für Staatsbürgerliche Frauenarbeit, Wiesbaden, statt.

Infos gibt es bei der Frauenbeauftragten der Stadt Mühlheim, Doris Globig, Rathaus, Friedensstraße 20, Tel. 06108/601-105.